
Sommario Verbale della Commissione Consiliare “Urbanistica” convocata per
le ore 16,00 del giorno 31/10/2023 presso la Sala Giunta in via Martiri di
Sant'Anna, 10.

PRESENTI:

 Giacomo Vannucci, consigliere “Pietrasanta Prima di Tutto”, in loco

 Lorenzo Borzonasca – capogruppo “Insieme per Pietrasanta”, in loco;

 Massimiliano Farnocchia - consigliere “Pietrasanta Prima di Tutto”, in loco;

 Lorenzo Giusti, consigliere “Ancora Pietrasanta”, in loco;

 Irene Tarabella, capogruppo “Partito Democratico”, in loco;

Presiede il Presidente della Commissione Urbanistica, Giacomo Vannucci.

La seduta è registrata.

Inizio lavori: ore 16,12.

Partecipano l'Assessore al ramo, Ermanno Sorbo, il Sindaco Giovannetti Alberto, l'Ing. Valentina
Maggi, Dirigente dell'Area, l'Arch. Eugenia Bonatti, funzionario P.O. del settore e il collaboratore
esterno Arch. Dianda Paolo.

Il Presidente della Commissione apre la seduta, verifica le presenze e presenta l'ordine del giorno
della commissione, come di seguito elencato:

1) Approvazione del Piano Strutturale – illustrazione;

2) Piano operativo- Riadozione 4 aree- Presa atto osservazioni;

3) Varie ed eventuali.

Riguardo il punto 1) il Presidente dà la parola alla P.O del settore Arch. Eugenia Bonatti che illustra
ai commissari le tavole del piano strutturale e il suo evolversi nel tempo. Intervengono i commissari
Tarabella e Borzonasca ponendo domande tecniche all'Arch Bonatti, la quale risponde. 

Il Presidente Vannucci prende la parola chiedendo voto favorevole o meno al punto appena trattato.
La commissione ha così votato:

 Giacomo Vannucci – voto favorevole 

 Lorenzo Borzonasca – voto contrario

 Massimiliano Farnocchia - voto favorevole 

 Lorenzo Giusti, voto favorevole 

 Irene Tarabella, voto contrario
Voti favorevoli: n. 3 – voti contrari: n. 2
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Riguardo il punto 2) il Presidente dà la parola alla P.O del settore Arch. Eugenia Bonatti che illustra
ai  commissari  le  osservazioni  per  la  riadozione  di  n.  4  aree  del  P.O.. 
Nessuna domanda da parte della commissione.

Il Presidente Vannucci prende la parola chiedendo voto favorevole o meno al punto appena trattato.
La commissione ha così votato:

 Giacomo Vannucci – voto favorevole 

 Lorenzo Borzonasca – voto contrario

 Massimiliano Farnocchia - voto favorevole 

 Lorenzo Giusti, voto favorevole 

 Irene Tarabella, voto contrario

Voti favorevoli: n. 3 – voti contrari: n. 2

Intervengono poi di seguito:
 Assessore al ramo, Ermanno Sorbo;
 Sindaco Alberto Giovannetti;
 Consigliere Lorenzo Borzonasca;
 Consigliera Irene Tarabella.

Fine riunione Ore 16,59.

Il Presidente della Commissione Urbanistica
Giacomo Vannucci 

per la Segreteria Ufficio Urbanistica 
Alessandra Marmeggi
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